

# 60 ans de Thérapie Familiale 60 years of family therapy

## 20 ans d'EFTA... et après ? 20 years of EFTA... and after ?

*Nouvelles perspectives pour la pratique systémique  
New directions for systemic practice*

### 7<sup>ème</sup> CONGRÈS D'EFTA

**E**ntre histoire et prospective, qu'en est-il de la thérapie familiale et des pratiques systémiques ?

Dans un paysage social qui ne cesse de se modifier au gré des recompositions familiales, culturelles et politiques, comment les théories et les pratiques ont-elles évolué ?

Dans quelle éthique cette mutation s'inscrit-elle ? Vers quelles perspectives ? C'est à ce questionnement qui relie

aujourd'hui et demain que vous convie le 7<sup>ème</sup> congrès de l'Association Européenne de Thérapie Familiale (EFTA) à Paris les 29, 30 et 31 octobre 2010.



PARIS 2010

29, 30, 31 OCTOBRE

PALAIS DES CONGRÈS

**B**etween historical trends, recent developments and future directions, where do family therapy and systemic practices stand today ?

*In a social landscape of ever-shifting family, cultural and political changes, how has theory and practice evolved ?*



*Which ethical framework do these transformations fit into ? What are the ways forward for the future ?*

*These are the issues, bridging the past, the present and the future, we will be addressing at the 7<sup>th</sup> European Family Therapy Association (EFTA) congress in Paris, October 29<sup>th</sup>, 30<sup>th</sup> and 31<sup>st</sup> 2010.*